

Val-de-Saire

Correspondants. Rédaction de Cherbourg : Tél. 0233945932. Marc-Antoine Leroy : Tél. 0623454017 (Saint-Vaast-la-Hougue, Quettehou, Barfleur). Hervé Burnouf : Tél. 0611446095 (Saint-Pierre-Église).

Urgence médicale. Médecin : Tél. 15. Pharmacie de garde : Tél. 32 37.

Numéros utiles. Gendarmerie : Tél. 17. Mairie : Tél. 0233541168.

Offices religieux. Samedi 31 : 18 h à Quettehou. Dimanche 1er janvier : 9 h 30 à Montfarville, 10 h 30 à Saint-Pierre-Église, 11 h à Saint-Vaast-la-Hougue.



L'exposition "Regards d'artistes" est de retour

Montfarville

C'est une exposition éclectique qui sera à découvrir pour sa onzième édition les samedi 21 et dimanche 22 janvier 2023.

Lundi 12 décembre, l'équipe de Promotion Culturelle Montfarvillaise accueillait pour une réunion d'information une partie des artistes qui exposeront les 21 et 22 janvier à la salle polyvalente.

Présidente de l'association, Elisabeth Dozière explique la genèse de ce salon : *"en septembre 2009, une artiste de Montfarville, Jacqueline Wery, demandait à exposer quelques toiles à la salle municipale où, alors que j'étais membre de l'association Animation Montfarvillaise, je devais projeter un voyage au Guatemala. Je décide alors de parcourir Montfarville à la recherche d'autres artistes. Avec l'aide des commerçants de l'époque et des conseils des aînés, j'en dénicherai trente."*

Ainsi, en janvier 2010, Regards d'Artistes naissait avec, en plus, une projec-

tion du site découvrir-montfarville qui avait été alimenté de photos et de chants montfarvillais. 350 personnes découvraient alors les toiles, les sculptures, les dentelles, les broderies et les photos d'artistes faisant partie du voisinage.

Ce salon s'est ensuite ouvert à d'autres artistes et a migré à la Halle aux Grains de Quettehou pendant la reconstruction de la salle polyvalente. Dorénavant, c'est plus de 1000 visiteurs qui viennent contempler les œuvres exposées. Elisabeth Dozière précise : *"depuis 2020, ce salon doit revenir dans cette superbe salle à Montfarville mais la pandémie a obligé l'association à l'annuler."*

Des œuvres de 23 artistes à découvrir

Les 21 et 22 janvier, 23 artistes présenteront des œuvres uniques. Tout en offrant un bel écrin aux nouveaux talents, l'association s'attache à incarner aussi son ambition humanitaire puisque deux associations exposeront de l'artisanat pour venir en aide aux écoliers indiens et népalais.



De gauche à droite: derrière Fabrice Pouteaux, Françoise Varin, Gérard Varin, Jean Marc Quillé, Alexandra Kaladgew, devant: Nicole Ebert, Elisabeth Coupey, Catherine Aune, Nathalie Travert, Sophie Gueydan, Amina Poulain, Valérie Francisque.